

# 3年生ニュース!

2012年  
4月



3年生では、理科の学習が始まっています。ティームティーチングが入り、教員2人体制で授業を行っています。第1週目は学校敷地内の花の観察、第2週目はホウセンカ・ひまわりの種の観察を行いました。



←中庭では、ラッパスイセンやグラジオラス、すずらんなどが咲いていました。



↑種の観察中は、みんな口も聞かずに真剣!

## 理科の学習が始まりました!

種の観察では、小さい虫眼鏡を使って観察しました。虫眼鏡を近づけたり離したりして、細かい凹凸やしわまで集中して観察しました。片目をつぶり、眉間にしわを寄せる様子が、とてもかわいらしかったです。

## 一年生を迎える会

一年生を迎える会が、18日(水)に行われました。3年生は、体育館入り口の装飾、1年生入場で通る花のアーチです。

入場の花のアーチをは、各クラスから代表の子供を決めました。少し背伸びしてアーチを持ち上げ、6年生とおんぶされた1年生をむかえました。手拍子を送る残りのみんなも、入場の様子に笑顔一杯でした。



## 遠足一日和田山・巾着田

4月20日(金)に、3年生は埼玉県日高市にある日和田山・巾着田に遠足に行きました。

高麗駅までは、電車で向かいます。子供たちは、マナーや安全を守って、2度の乗り換えを行いました。

日和田山では、行きは急な岩場もある“男坂”を登りました。手を使って慎重に足を運び、子供同士でもで声をかけ合って、登っていきました。見晴台で眼前に広がる眺望は格別です。下りはゆるやかな“女坂”。登りと同様、整然と歩きました。

巾着田では、きれいに咲き誇る菜の花がお出迎え。おいしいお弁当を食べて、広場で楽しく遊びました。

疲れて、帰りの電車でぐっすり眠る子供も。楽しい思い出がたくさん出来たね!

